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PROTEILANDIA BEACH...UNA FORMA DIFERENTE.

El 6 de Octubre, en el Co
legio "De María" de las 
Hermanas Esclavas del Sa
grado Corazón de Jesús, se 
realizo una obra de teatro 
llamada "Proteilandia Beach" 
escrita y dirigida 
por los alumnos de 2”año 
de la Facultad de Medicina 
(Cátedra de Química Medica) 
La obra consistió en la r£ 
presentación de una sínte
sis de proteínas en una 
forma muy didáctica y par
ticular, donde los actores 
personificaron a cada uno 
de los componentes que in
tervienen en la síntesis 
proteica.
Habían concurrido ese día 
al espectáculo, casi todos 
los alumnos de la Facultad, 
profesores, autoridades de 
la misma, y padres de alum 
nos, poniendo de manifies
to la gran espectativa re^ 
nante.
Con un relato informal de 
presentación, el Dr. Redon 
do. Jefe de la cátedra de 
Química Medica, did comien 
zo a la obra.
Proteilandia Beach es un 
pequeño reino en crisis e- 
conomica, debido a la ba.ia 
producción de proteínas.El 
Rev, preocupado, acepta la 
ayuda de un "nuevo colabor 
rador" quien le propone d£ 
jar de sintetizar las pro
teínas clásicas como albú
mina, insulina, etc.,sien
do la única salida elabo- ■ 
rar un nuevo tipo de pro
teínas. Para ello el Rey , 
convoca a un congreso (ADN) 
se comunica con Manhattan 
Transfer (RNAT) en Riboso- 
ma Island a través del Pa
lomo (ARNM). (RNAT) ordena 
rá a los aminoácidos una 
nueva síntesis de proteí
nas. Esto, posteriormente 
se vuelve perjudicial pue^ 
to que pierden el control, 
y los integrantes de Pro
teilandia Beach junto a su
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1 NUESTROS AMINOACIDOS A RIBOSOMA ISLAND. 2 EL PALOMO (ARNm) 
ENTREGA*INSTRUCCIONES A MANHATTAN TRANSFER (ARNt). 3 CONGRESOS

DE LAS BASES EN EL NUCLEO PRECIDIDO POR EL REY.
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ESTUVO EN LA UCC IMPORTANTE POLITICO PARAGUAYO 11° ENCUENTRO NACIONAL DE ESTUDIANTES EN CIEN
CIAS DE LA ADMINISTRACION.

Durante el largo fin de semana se realizo en 
Carlos Paz el E.N.E.C.A. '88, con 229 asistentes 
provenientes de 11 Facultades de Ciencias de la 
Administración en las siguientes Universidades: 
Ellos son: Univers. Nal. San Juan.

Univers. Nal. de Cuyo.
Univers. Cat. de Salta.
Univers. Cat. de S. M. de Tucuman.
Univers. Cat. de Sto. Tomás de Aquino
Univers. Cat. de Córdoba.
Univers. Nal. de Mar del Plata.
Univers. Nal. de Stgo. del Estero.
Univers. Nal. de Córdoba.
Univers. Nal. de Río IV.
Univers. Nal. del Centro de la Pcia.

de Bs. As. (Tandil)
Univers. Nal. de San Luis.

El Encuentro estuvo larga y prolijamente organ^ 
zado por la A.E.L.A.D.E. (Asoc. de Estudiantes 
de Licenciatura en Administración de Empresas) 
de nuestra Facultad.
El sábado a la mañana se recibieron las delega
ciones en el Teatro de la Villa y a las 14 hs. 
se comenzó el Acto de Apertura con la presencia 
del P. Rector Miguel A. Moreno, S.J. y el Deca
no de la Facultad Lie. Raúl E. Bianchi y el Con 
tador Mario Bisio.
Después de la bienvenida, 
ferencias, de las cuales hubo 6 a lo largo de 
de dos días sobre temas como: "Administración 
Integral", "Teoría Administrativa","Diversos ro^ 
les del Licenciado en Administración de Empre
sas", "Comercio Internacional", "Administración 
para el Crecimiento". Por la noche del domingo 
hubo una fiesta de despedida en KEOPS, y no se 
sabe bien como llegaron a las 9,30 hs. del lu
nes para el debate sobre la Creación de la Fed^ 
ración (no habían dormido esa noche).
Estuvo todo muy lindo y bien organizado. Conclu 
yo con un almuerzo de Despedida en "Playa Esme
ralda" .
Felicitaciones. Estos eventos no se logran sin 
mucho trabajo de muchos.
Como conclusión importante, se constituyo la F^ 
deracion de Estudiantes de Licenciatura en Adm^ 
nistracion, quedando la presidencia de este en
te Nacional en la Universidad Católica de Cord^ 
ba.
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EL SEÑOR LUIS RESK DISERTANDO

comenzaron las con-En días de la semana pasada tuvimos la grata vi^ 
sita del Sr. Luis Resk, ex nresidente de la De
mocracia Cristiana de la República del Paraguay. 
Diserto sobre la situación de los Derechos Hu
manos en Latinoamérica,'y en especial se refirió 
a la situación de ellos en su país.
Fue invitado especialmente por la Facultad de 
Ciencia Política Y Relaciones Internacionales.
El mismo nos expresaba sobre el tema abordado:
" Lamento la sistemática violación de estos de
rechos en Latinoamérica y que, pese al avance 
democrático subsisten regímenes dictatoriales". 
Reflexiono además que"los derechos humanos no 
se limitan a lo político, sino también al ámb¿ 
to social, económico y cultural; son todos va
lores que se dan en el ser humano y existe co
rrelación entre ellos".
Señaló por ultimo que el subcontinente padece 
la conculcación de esos derechos "en lo polí
tico con las dictaduras y en lo socioecómico, 
por el subdesarrollo".
En relación a su país expresó con gran triste 
za que "se están violando los derechos humanos 
en todas las escalas, aunque pese a esto el pue 
blo reacciona pujante y la Iglesia denuncia los 
abusos y la corrupción".

EL DOCTOR CARLOS FLORIA EN NUESTRA UNIVERSIDAD

^ Mañana viernes, en el Aula Magna de Ingeniería 
se realizará la disertación del importante pol¿ . 
tólogo y jurista Dr. Carlos Floria.
Ha sido invitado especialmente a nuestra Univer
sidad por las autoridades de la Facultad de Cien 
cia Política y Relaciones Internacionales.
El tema que tendrá a cargo será"La Argentina Po
lítica de Hoy", por lo que se invita a todo el 
estudiantado, docentes y autoridades en peneral 
a presenciar la disertación v el posterior deba
te que se dará, por el interés y actualidad que 
reviste el tema.

ENCUENTRO DE FARMACIA Y BIOQUIMICA
La Bioq. Cristina Huespe participó el 29 y 30 
de Setiembre de un Encuentro de Unidades Acadé
micas de Farmacia y Bioquímica.
Participaron representantes de 9 universidades: 
un total de 33 personas.El evento fue organizado 
por la Confederación Argentina Farmacéutica.
Se trató el problema de la formación de docentes 
y resultó sumamente interesante que se destaca
ra que los docentes universitarios deben formaje 
se a partir de trabajos de investigación ciento 
fica, siendo el ideal que llegaran hasta el ni
vel del Doctorado.
Entre los disertantes estaba el Ing. Bertolotto, 
egresado de nuestra Facultad de Ciencias Agrop^ 
cuarias.

CASAMIENTO
El Ing. Agr. Ernesto Cessín (recibido a comien
zos de este año) contrajo matrimonio con la Bioq. 
Ercilia Boetto. La boda fue este viernes pasado. 
Felicidadesl1
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CON BECA EN JAPON VIDEO EDUCACIONES ALEA.

Un grupo de alumnos y tesistas de Ciencias de la 
Educación de la Facultad de Filosofía y Humanid^ 
des, ha emprendido la iniciación de una pequeña 
empresa distribuidora de Video Cassettes Educa
tivos, mucho de los cuales pueden también 
de interes para nuestras Facultades, particula_r 
mente Medicina, Ciencias Agropecuarias, Filoso
fía y Humanidades, Ingeniería, con posibilidades 
de que para el año que viene haya mucho más mat^ 
rial

La Lie. Viviana Ines Arias, egresada en el '85 
con títulos en Ciencia Política y RRII, viajo 
el 4 de Octubre a la Universidad de Sophia en 
Tokio con una beca del Ministerio de Educación 
-le Japón. Esta beca le cubre el pasaje de ida y 
vuelta más una asignación mensual para el man
tenimiento y gastos de estudios. Esta beca se 
logro dentro del marco del convenio UCC- Sophia, 
y su objetivo es la realización de una investi
gación sobre"LA POLITICA DE DEFENSA DEL JAPON'^ 
Viviana estaba adscripta a la cátedra de Defen
sa Nacional y también a la de Política Interna
cional. Esperemos que dentro de ese año y medio 
que le dura la beca pueda volver e ilustramos 
sobre su trabajo.

ser

para otras facultades.
Ellos son dependientes de una Empresa de Buenos 
Aires, y su principal clientela se encuentra a 
nivel secundario, pero sin duda algunas de sus 
obras son de interes universitario.
El grupo está compuesto por los Profesores Lilia, 
na Olmos, Pedro Bazán, Marianita Campos y Manuel 
Vilches. Con ellos colaboran también Elsa Sán
chez y Analía Iturrioz.
Los Cassettes solamente se alquilan a institucm 
nes educativas con un contrato de 6 por mes, por 
un valor de 300 A. Hay reparto a domicilio y el 
alquiler de cada unidad es por 24 hs.

EN CHANCANI

16 alumnos y 2 profesores, en Fiat Spazio, 1 Re
nault 4 y 1 Rastrojera Diesel, visitaron el par
que Provincial y Reserva Forestal Chancaní, el 
fin de semana largo. Nos cuentan que en los dos 
primeros días estudiaron la Ecología deJ lugar, 
ya que viajaban con profesores de Ecología,(Fac. 
de C Agropecuarias) y el tercer día se dedica
ron más bien al turismo. Recorrieron los famosos 
túneles, la Quebrada de la Mérmela y los Saltos 
Blancos. Dicen que la pasaron muy bien. Por fal
ta de cálculo, no están las fotos...

''-i

Esta interesante iniciativa permite la incorpo
ración de una tecnología avanzada para mejorar 
el nivel educativo. Cabe destacar que cada vi
deo viene con su guía didáctica y sugerencias. 
Felicitaciones por esta iniciativa.
Para cualquier información o consulta de catálo 
gos, ver oficina del P. Petty, Trejo 323.

Y MAS ALLA ELECClONES EN LA FACULTAD DE CIENCIA POLITICA
Entre el 29 de Setiembre al 2 del cte., 5°Año 
de Ing. Agr. recorrió distintas empresas agro
pecuarias ubicadas en el Oeste de nuestra Pcia. 
y Noreste de la Pcia. de S. Luis.
El contingente de 16 alumnos a cargo del Ing. 
Edgardo Mir (Tit. de la Cat. de Cultivos Ind.) 
visitó establecimientos con cultivos aromáticos, 
como así también plantas deshidratadoras, frac- 
cionadoras de estas especies, todo eso en la z^ 
na aledaña a V. Dolores. En la cercanías de Mi
na Clavero vieron criaderos intensivos de cone
jos, acopios en cámaras frigoríficas de papa 1^ 
bre de virus y hortalizas en gral. en los Cerr^ 
líos. Visitaron una importante cabaña de Nelores 
"La Magdalena" (Cno. a V. Mercedes), ahí mismo 
existe un semillero de"buffel grass".
En la Pcia. de S. Luis, los cultivos en observ^ 
ción fueron los típicos de la zona (como el az^ 
frán), y de regreso en La Paz (Cha.) se recorrí 
ron algunos depósitos de hierbas aromáticas y me 
dicinales.
El saldo de la gira resultó una buena experien
cia, no sólo permitió conocer los elementos a- 
grotecnicos del sector sino los aspectos socio- 
culturales de este importante y postergada zona. 
Agradece este grupo al Decano de la Facultad por 
hacer posible este magnífico viaje.

Y- RRII

El pasado viernes se desarrollaron en esa Facul_ 
tad las elecciones para reelegir miembros de 
Estudiantes y Delegados a Federación.
El acto se desarrollo' con total normalidad,sien_ 
do el porcentaje de votantes del 86% del padrón 
sin depurar.
En esta oportunidad, y al igual que el año pa
sado, resultó vencedora la Agrupación Universi
tarios Independientes (A.U.I.), siguiéndole la 
Unión para la Apertura Universitaria (UPAU)j 
en tercer lugar la Franja Morada- Universidades 
Privadas y el cuarto lugar correspondió a la 
Agrupación 15 de Junio.
Los nuevos miembros del Centro son:
Presidente: Víctor Peirone (AUI)
Secretario General: Daniel Casas (AUI)
Sec. Gremial y Académico: Daniel Serral (AUI) 
Secretario RRII: José Luis Llumbía (AUI)
Sec. Extensión Universitaria: Guillermo Lucero

(AUI)
Secretario Prensa: Alejandro Arando (F.M.) 
Secretario Cultura: María José Llabót (UPAU) 
Secretario Finanzas: Mercedes Aguilar (AUI) 
Secretario Actas: Fabiola Carear (AUI)

FIESTA DE DESPEDIDA '88
NACIMIENTOS Organizada por el Centro de Estudiantes de Cien

cia Política y RRII tuvo lugar la semana pasada 
en Long Champs la "Fiesta de Despedida a los 
que se van: CHAU QUINTO.':!.

- . mucha bebida y más alegría ,
Liliana Bergese de Snopek, tuyo un varón l^a, bé- expresó su tristeza.
mana pasada. Felicitaciones... No % preocupen, siempre quedarán en nuestra me-
Gisela ZBtt'l de Dolgonos, (3°año de f^ori^
vo un hermoso hijo de 5,5 Kgs. Se llama S^^a'^-í. 1
tián. Felicidades. - ^^UE ^ PAZ DESCANSE

f 1,fallecido

La Prof. Carla Sachetti de Elena (Cs. Qs.) tuvo 
una nena a mediados de Setiembre. Felicitacio
nes !::

hubo alguno

•<Tt

\Mabel Costanzo de Chiaramonte (secretaria 
I.C.D.A.) fue mamá el 2/8/88 de Leandro 

su papá el Cdor. Juan Chiaramonte I
en la paz del Señor la m.adre del

no,
tas ante tal acontecimiento.

GAr'.1Pü3 H-001643/I988vl0nl33
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PROTECCION JURIDICA AL EMBRION HUMANO (viene de la pág. 1 )

PROTEILANDIA BEACH
Rey se unen para detenerlas.
Todo esto complementado con un juego de luces 
que resaltaba los climas' de tensión, música, co
reografía, escenografía excelente en la que se 
destaco la de Ribosoma Island. En síntesis un 
buen trabajo.
Le preguntábamos ¿ Qué objetivos buscaban con 
esta obra?
Señalaron que pretendían "enseñar y aprender de 
una manera diferente, combinar el conocimiento 
científico con la expresión artística, integrar 
educadores y educandos e incentivar alternati
vas válidas". Por cierto todo ésto se ha cumpli 
do por que se aprendió o recordé la síntesis de 
proteínas, porque estas expresiones de cultura 
dan un tono especial aj. ritmo cotidiano de la 
"Lógica" del estudio, porque los profesores se 
hicieron partícipes de la obra y porque sin lu
gar a dudas fue uia alternativa válida, tan válida 
que los "FELICITAMOS II" y ojalá que otros estu
diantes, en otras facultades hagan otras obras, 
pero con los mismos fines, la expresión del ar
te como medio para comunicar "algo".-

En representación de la Facultad de Derecho, el 
Dr. Armando Andruet participo en las leras Jor
nadas Interdisciplinarias sobre Genética Humana 
y Derecho, organizadas por el Colegio de Aboga
dos de Rosario y el Instituto de Estudios Inte^ 
disciplinarios y Documentación Jurídica de la 
Facultad de Derecho de la Universidad Nacional 
de Rosario.
El evento tuvo lugar los días 29 y 30 de Setiemh 
bre.
Estas Jornadas son las primeras que se hacen en 
su tipo en el país, con un signo claramente in
terdisciplinario referido a las vinculaciones 
entre el Derecho y la Genética.
En las Jornadas se elaboraron tres recomendacio
nes generales de particular importancia:
1) El embrión humano posee protección jurídica 
desde el momento mismo de su concepción.
2) Cualquier legislación que al respecto se dic
te, deberá hacerse atendiendo a las caracterís
ticas propias de la comunidad nacional.
3) Que se propicien grupos permanentes de estu
dio interdisciplinarios de la temática en cues
tión .

h

CONFERENCIA DE FACULTADES DE DERECHO
El Dr. Andruet, a cargo del Decanato de la Facul
tad de Derecho, asistió también en representación 
de la Facultad a la XI Conferencia de Facultades, 
Escuelas e Institutos de Derecho de América Lati
na, organizada por la UDUAL.
Al mismo asistió acompañado por el Dr. Luis Ro
berto Rueda.
Este evento fue de singular importancia ya que 
en el mismo se pudo observar las distintas 
Paciones ideológicas de las Facultades de Dere-~ 
cho en el continente.

EJERCICIOS ESPIRITUALES
Un grupo de 13 estudiantes que luego llego has
ta 20, hicieron cinco días de Ejercicios Espi
rituales con el P. Camargo, S.J. en Mariápolis. 
Alta Gracia, en los primeros días de Octubre. 
Nos cuenta Gabriel Alejandro Tosto que entre 
los participantes habían espectativas diferen
tes .

orien "Yo iba para reafirmar algunas opciones, y me 
encontré que para ello hay que detenerse y lue
go ordenarla desde otra perspectiva distinta: 
Desde Cristo."
Nos cuenta que "algunos decían que iban para co 
nocerse mas, otros en búsqueda de un retorno,
después de un alejamiento y aún otros ni sabían 
bien porqué iban y Dios los tocé. En el fondo 
de sus corazones iban buscando algo que no sa
bían expresar. En general todos venían muy ace
lerados y la mayoría descubrié que Dios tiene 
su tiempo, y que hay que esperar el Tiempo de 
Dros. La mayoría, también en la experiencia des 
cubrieron a Dios y ordenaron sus vidas desde 
Cristo . Tan intensa fue la experiencia que al
gunos tenían temor de volver a la vida ordina
ria. . ."

CURSO DE PRIMEROS AUXILIOS
Con todo éxito se llevé a cabo el Curso de Prime 
ros Auxilios organizado por la Facultad de C. QÜí 
micas y desarrollado en el Aula Magna de la Fa- ~ 
cuitad de Medicina^ siendo también que todos los 
disertantes eran profesores de esta Facultad.
En total asistieron 145 personas, entre alumnos 
de Medicina, Farmacia, Bioquímica, Policías y 
Padres de alumnos.
Los temas 
ros

cubiertos fueron Accidentología, Pa- 
Cardíacos Respiratorios, Intoxicaciones,Pa^ 

tos. Shock Anafiláctico y Quemaduras.
Disertaron los Dres. Caruso, Esperanza, Caccia- 
villani. Brocea, Acosta, Cibils y el Ing. Berto- 
rello.

Pero hubo también sus cositas divertidas. Se 
festejaron dos cumpleaños con sendas tortas y 
la comida estuvo buena. Hubo algo de un licor de 
huevo y café en alguna evaluacién, ñero la redac 
cién de NOTICIAS UCC opté por no preguntar dema 
siado. También al final debieron comprar más vi 
no, humm... “

Este curso se realizo en parte para juntar fondos 
a fin de que 4to año de Farmacia pudiera realizar 
su tradicional viaje a los laboratorios de Buenos 
Aires. Han pedido que se exprese aquí su agrade
cimiento por todas las entidades que colaboraron 
en la realización del curso.

Pero sin duda como conclusién fue una experien
cia inolvidable, de esas que marcan un hito en 
la vida. Todos esperan que se repita en Abril. i

f

NOTICIAS U.C.C
DIRECTOR
REDACTORES

: R.P. Miguel A. Petty, S.J.
: Alfonso Bottega, Mario Nicoletti, Horacio■Pedrone, 

y Andrea Aguilera. FOTOGRAFO
: Pianella y Cía. FOTOMECANICA
: Obispo Trejo 323 - 5000 Cérdoba. Teléfonos:

Julio Sayago, Marcelo Visconti 
: Víctor Ramírez.IMPRESION

DIRECCION : Zamudio
38389 - 39620 -42210
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21 de Setiembre de 1988HACIA UN PROYECTO EDUCATIVO EVANGELIZADOR.
R.P.
Rafael Orona S.J.
Córdoba
ARGENTINA

El fin dé semana pasado se realizo el V° ENCUEN 
TRO NACIONAL DE PASTORAL DEL NIVEL TERCIARIO^en el 
cual participaron por primera vez miembros de 
la Universidad vinculados al Sector Docente y a. 
lumnos. En adelante es probable que estos encuen 
tros sean sobre "La Formación del Docente" más 
que sobre el Nivel Terciario, ya que hay muchas 
universidades que forman docentes.
El discurso inaugural estuvo a cargo del P. Mi
guel Pettyj S.J. sobre el tema: LA EVANGELIZA- 
CION DE LA CULTURA EDUCATIVA y la clausura estu 
vo a cargo de la Dra. Margarita Schweizer, Dec£ 
na de la Facultad de Filosofía y Humanidades S£ 
bre la importancia de la"Unidad"entre docentes.
El evento se desarrollo en el Colegio Santo To
más, y fue organizado por la Secretaria de Per
feccionamiento Docente, dependiente del Consejo 
de Educación Católica de Córdoba. Asistieron al
rededor de 200 personas provenientes de todo el 
país.

Estimado Padre Superior:

Al acabar de regresar a Roma quiero agradecerle 
toda la amistad, fraternal acogida y alegre 
compañía que me ofrecieron usted y su comunidad, 
en Córdoba. Que el Señor les pague tanta bondad. 
Me llevo un recuerdo muy grato, tanto de esd 
buena comunidad, como del trabajo que está rea
lizando en la Universidad Católica de Córdoba en 
la que me sentí muy a gusto.
Tengan la seguridad de que no los olvidare y que 
los acompaño con mis oraciones para que el Se
ñor bendiga abundantemente a cada uno y a los 
laicos con quienes ustedes colaboran.

Afectísimo en el Señor,
, Peter-Hans Kolvenbach S.J.

4

CURSO DE DERECHO PARLAMENTARIO
CAMPAMENTO EN EL MASCARDI

Desde el 15 de Setiembre al 13 de Octubre, se 
realiza un Curso sobre Derecho Parlamentario, 
dirigido por el, Dr. Jorge Horacio Gentile, y 
con el auspicio de la Facultad de Derecho de la 
UCC, el Instituto de Estudios Parlamentarios y 
la Fundación de Estudios Contemporáneos.
El programa consta de ocho temas y está a car
go de distintos disertantes.
Se dicta en la Facultad de Derecho, y él cupo - 
es limitado.
AVISO CLASIFICADO: Vendo máquina de tejer 
Singer. Tratar con Mirta en Ingeniería,.

El Grupo CUCCOR se prepara para realizar su cam_ 
pamento en el Lago Mascardi, del 2 al 22 de Ene_ 
ro'89. Estarán en carpas. La próxima reunión se 
realizará el domingo 23 de Octubre a las 19.30 
hs. en Trejo 323 (toque timbre).
Para recaudar fondos CUCCOR ofrece la rifa de 

motocicleta FANTI 50 ce. que se puede veruna
en el bar de Economía o en el SAP(donde puedes 
también informarte más ampliamente sobre el Cam_ 
pamento) ¡TODOS los alumnos de nuestra Universi_ 
dad están invitados .

INVESTIGANDO EN EDUCACION

que se hizo en colaboración con la Universidad 
Nacional de Catamarca, del cual unos estudian
tes de la carrera de Geografía, ya avezados en 
realizar encuestas participaron activamente en 
la recolección de datos.
Parecía que todo venía bien. Una celebración de 
cumpleaños en Belen, otro asado de chivito por 
la noche en Catamarca, pero se atraso el regre_ 
so cuando a dos horas de Catamarca, se descom
puso nuestro vehículo. ¡Solo significo un atra
so de 12 hs. al regresarI
Fuera de eso, fue una experiencia inolvidable. 
Le debemos mucho del,éxito a la hospitalidad de 
los docentes."

Los alumnos de tercer año de la Lie. en Ciencias 
de la Educación realizaron un viaje de 5 días 
a la Pre-Puna de Catamarca, abarcando las loca
lidades de Villavil, Barranca Larga, El Eje, 
Puerta de Corral Quemado, La Ciénaga, San Fer
nando, Corral Quemado y otros para encuestar a 
padres de alumnos de las escuelas en esas zonas 
netamente marginales y postergadas acerca de sus 
espectativas frente a la escuela.

"Recogimos 200 encuestas, gracias a la excelente 
colaboiacion del Sr. Napoleón A. Colque, del Con_ 
sejo de Educación de Catamarca quien organizó 
una convocatoria a los padres, para que nos 
tuvieran esperando esos días.
Pero lo original de ese trabajo fue el hecho de

es-

Tercer año.
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ENCUESTADORES DE LA UCC Y DE LA UNCAT 
EN BELEN DE CATAMARCA.
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VISITA DEL CORO DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA DE MEDICINA EN SAN JUAN
SALTA El= 29 de Setiembre los alumnos de la Facultad de 

Medicina viajaron a la U. C. de Cuyo (San Juan) 
en un intercambio cultural y deportivo. Esto se 
viene realizando desde 1986. En el campeonato de 
Fútbol "ganamos", también hubo voley, fiestas e 
incluso fueron invitados a un viñedo de un parti^ 
cipante Sanjuanino. Estuvieron acompañados por el 
delegado a cargo,el Med. Andrés Guidi, sobre todo 
cuando se dieron el FESTIN. Se alojaron tres días 
en los domicilios de los estudiantes Cuyanos com 
partiendo experiencias, cantos y diversiones fo£ 
taleciendo así los vínculos de amistad ya existen 
tes.

Durante la semana del 26 al 30 de Setiembre 
tuvo en Córdoba el Coro Madrigalista de la Uni
versidad Católica de Salta. Este conjunto, for
mado en 1978, esta bajo la conducción del Pro
fesor Jorge Martorell, experimentado director 
de coros de amplia trayectoria en su Salta na*" 
tal y en varios países europeos.
El repertorio del coro se compone escencialmen- 
te de "Madrigales", forma musical del Renaci
miento, incluyendo además obras del repertorio 
popular argentino.
En esta visita, actuaron en varios puntos de la 
ciudad, entre ellos el Colegio La Salle, el Li
ceo Militar Gral. Paz, El Colegio de Escribanos 
y el Hotel Sussex, donde se presentaron, junto al 
al coro de nuestra Universidad, con muy buena 
respuesta del publico.
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LADRILLOS, FUTBOL Y VINO

lEl viernes 30 de Setiembre, los estudiantes de 
4°y 5°año de Ingeniería Civil, se juntaron en 
el complejo deportivo de "La Agustina" para com 
partir una tarde de asado y fútbol.
El partido, parejo en acciones de peligro estu
vo supervisado por el implacable arbitraje del 
"gordo" Lema, quien se. encargo de darle color a 
la tarde.
Luego de un arduo primer tiempo, ambos equipos 
y una damajuana de buen blanco se refrescaron a 
la sombra, por lo que después del intervalo se 
pudo notar mayor entusiasmo y determinación por 
definir el encuentro... La segunda etapa fue 
espectacular... de no haber sido por las ataja
das del flaco Blessio (la culebra de la Cañada), 
5°año habría terminado con otro resultado (me
jor o peor, no se sabe);lo cierto es que cuando 
el gordo Lema toco el pito, el marcador estaba 
3 a 3. Novero, quien había tenido que abando
nar el juego (falta de costumbre, dicen) se en 
cargo de hacer un excelente asado que el Mpe- 
lao" Lucchetti amenizaría con sus relatos cos- 
tum.bristas. . .
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INFORMACIONES VARIAS

Se invita a todos los interesados en partici
par del encuentro de PAPY FUTBOL a asistir 
al Campus el Sábado 22 del corriente a partir 
de las 14 hs. a realizar su inscripción y pre
senciar el sorteo antes de participar en este 
campeonato abierto a profesores y alumnos de 
nuestra universidad.
En caso de prolongarse el torneo, se seguirá 
jugando el sábado 29. En esa misma ocasión 
comenzará como en años anteriores el torneo 
de Voleybol Playero de carácter Mixto.

VOLEYBOL

Se cumplió la cuarta fecha para el representa
tivo de nuestra universidad, con victoria de 
3 sets a 0 frente a Atenas, uno de los favori
tos del campeonato.
Debemos mencionar con mucho agrado que 3 juga
doras de nuestro elenco femenino han sido pre
seleccionadas para el equipo de la Liga Cordo
besa de Voleybol con miras al primer Torneo 
Provincial que se concretará en Río Cuarto. 
Ellas son Celia Loza y Gabriela Molina de Agr^ 
nomía, junto a Erika Franco de Arquitectura.

TOPLÍEO CLAUSURA 1988: RESULTADOS

Los partidos jugados el día 1 de Octubre arrojan 
ron los siguientes resultados: En la zona 
Descenso, Arquitectura le gano" los puntos a A- 
gronomía, mientras Ing. Nuclear estuvo libre.
En la Zona Ascenso, Derecho Viejo le gano 2 a 0 
a Ciencias Econom.icas "ALF" y Medicina B hizo 
lo propio con Ciencias Químicas.
En la zona de Campeonato, Cs. Económicas Z gano 
puntos al no presentarse Medicina A, y por otro 
lado. Derecho le gano 6 a 1 a Ing. de Sistemas. 
Habiendo concluido el Torneo Clausura '88 las

ARGENTINA vs BOLIVIA

Los alumnos de l°año de la escuela de Ing. de 
Sistemas organizaron un partido de fútbol in
ternacional (bolivianos contra argentinos), 
que se disputo por ID cajones de cerveza, el 
viernes 9 de Setiembre en el Campus.
El partido comenzó a las 13 hs. y luego de 
un primer tiempo empatado a un gol. Solivia 
dio la iniciativa aventajándose con dos goles, 
pero finalmente el equipo local lograría equl^ 
librar el marcador, concluyendo el encuentro 
con un 3 a 3.
Todos se beneficiaron con el empate, celebrán
dolo consumiendo la apuesta.
La revancha, jugada el viernes pasado definió 
el pleito en favor de Argentina por un apreta
do 3 a 2.

posiciones quedaron de la siguiente manera en 
la Zona Campeonato pts. GF GC DG

í1°) DERECHO 5
2°) CS.ES. Z 5
3°) SISTEMAS 1
4°) MEDICINA eliminada.

9 2+7
1 1 +6 
3 12 -9
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La Zona Descenso quedo ordenada así:
pts. GF GC DG

5 2+3
3 4-1

eliminada, luego descien 
de para el próximo año.

1°) ARQ. ORIENTE 
2°) ING. NUCLEAR 
3°) AGRONOMIA
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